

Exposition « 42 ans – 42 portraits »

8 mars 1977 - 8 mars 2019

Journée internationale des droits des femmes

Il y a 42 ans, l'ONU initiait la journée internationale des droits des femmes.

En hommage, M. LOUBET, photographe aquitain, a réalisé 42 portraits sur deux ESAT* girondins durant les mois de janvier et février 2019.

Ces femmes ont choisi de travailler et perçoivent un salaire équivalent à celui des hommes.

Le droit au travail n'est pas encore universel car une quinzaine de pays sur plusieurs continents interdisent aux femmes la vie professionnelle sans le consentement de leur époux. L'Iran, la Syrie, la Bolivie ou le Gabon en font partie. D'autres sont dans l'interdiction partielle, comme la Russie avec 456 professions réservées aux hommes, ou la Guinée avec un accès à l'emploi à réclamer devant les tribunaux. Conservons beaucoup d'humilité, ce n'est qu'en 1965 que ce droit a été acquis en France...ce qui est proche et lointain à la fois !

** Un ESAT est un établissement ou service médico-social, d'aide par le travail destiné à l'accompagnement professionnel des personnes en situation de handicap.*

Exposition réalisée par M. LOUBET avec la participation de :

Association EDÉA
Laboratoire de développement Photo Frédéric
Club des entreprises d'Artigues-Près-Bordeaux
Cash Vin
Les Vignerons de Tutiac
ESAT du GUA
ESAT Jean JACQUEMART